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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。１週間遅れですが、2017-18年度が、
今日から93名の会員でスタートします。本年度会長職を仰
せつかりました高村です。これから１年間、高橋明子幹事と
もどもよろしくお願い申し上げます。
　先週は、緊張が天まで届いたのか、思いがけず台風接近
で休会にさせていただきました。ベテランの会員の方に聞く
と、年度最初の例会が休会になったのは初めてじゃないか
ということで、これからの１年間を暗示しているような気もし
ますが、それを吹き飛ばして頑張っていきたいと思いますの
でよろしくお願いします。
　高知では台風の被害は、ほとんどありませんでしたが、九
州では大きな被害が出ています。亡くなられた方のご冥福を
お祈りするとともに、不明者の方が早く見つかりますことを
祈らずにはおられません。

第3310回 2017年 7 月11日  2017年 7 月18日発行

　川添 曻前会長、伊丹前幹事、
１年間お疲れ様でした。川添前会
長のタイムリーな話題を盛り込んだ
会長挨拶を聞かせてもらいながら、
いつか私もあのような挨拶ができる
のかと思っているうちに、挨拶をし
なくてはいけなくなってしまいまし
た。皆さまには耳障りな挨拶になる
ことがあるかも分かりませんが、できるだけ食事のときに話
題になるような話が提供できるように頑張っていきたいと思
いますのでよろしくお願いします。
　また、本年度も事務局の河野さん、岩井さんにはお世話
になります。どうかよろしくお願いします。



Kochi Rotary Club

● ロータリーソング「君が代」「四つのテスト」「バースデイソング」「おめでとう結婚記念日」

● 新入会員紹介
・氏　　名　　宮地久美子氏　　・生年月日　　昭和43年７月７日
・職　　業　　高知学園短大幼児保育科非常勤講師、高知県ピアノ指導者協会会員他
・配 偶 者　　憲一様　　　　　・趣　　味　　ガーデニング　
・宮地公美子氏挨拶

　私は山内るり先生の門下生で、娘もレッスンに通っており、そのご縁でお声をかけてい
ただきました。この度、お仲間に加えていただけるということで、本当に夢のようです。家
族は主人と高校２年生の娘、チワワとコーギーのミックス犬がいます。　
　未熟者ですが、微力なりとも皆さまのお役に立てたらと思っています。よろしくお願いします。

● 臨 時 総 会
議長　議題は、前年度の決算報告の承認と、今年度の予算の承認。80周年実行委員会の会計予算の承認です。
　総会は、会員総数の３分の１をもって成立することになっていますが、現在会員総数93名中、75名

（80.65％）の出席で、定足数は満たしていますので、本総会は成立いたします。なお、総会の議長は、私が
務めることになっています。　

　それでは、第１号議案、前年度決算について、伊丹前幹事より報告をお願いします。

◎前年度決算報告（伊丹前幹事）
議長　特にご質問、ご意見がないようでしたら、拍手をもってご承認をお願いします。
（承認の拍手）
議長　どうもありがとうございました。引き続きまして、本年度予算について高橋幹事からご

説明いたします。

◎今年度予算説明（高橋幹事）
議長　ご質問のある方はいらっしゃいますでしょうか。特にないようでしたら、拍手をもって

ご承認をお願いします。
（承認の拍手）
議長　ありがとうございました。それでは、本年度はこの予算に基づいて運営させていただき

ますので，皆さまのご協力をよろしくお願いします。
　それでは、第３号議案、80周年記念事業の説明について、関さんから予算の説明をお願いし

ます。

◎80周年記念事業予算の説明（関　雅文会員）
議長　ご質問ないようでしたら、この内容でよろしいでしょうか。よろしかったら拍手をもっ

てご承認をお願いします。
（承認の拍手）
議長　ありがとうございました。それでは、80周年事業もこの予算に基づいて運営させていた

だきますので、皆さまのご協力をよろしくお願いします。
　以上で、臨時総会を終了いたします。ご協力ありがとうございました。

● 会 長 報 告
　昨日、第１回の市内８クラブ会長・幹事会が開催され、事務局の決算・予算が承認されました。その中で、
会計ソフト、給与ソフトの購入（会員１人当たり1,000円程度の負担）も承認されました。

● 小笠原前々幹事より
　本日、６時半からパレスホテルで新旧会長・幹事の慰労激励会を行います。参加費8,000円。キャンセルは
できませんが、欠席から出席への変更は可能です。

● 幹 事 報 告
・７月のロータリーレートは１ドル111円です。
・昨年度のガバナー事務所の閉鎖、次年度のガバナーエレクト事務所の開設のお知らせが届いています。
・例会終了後、定例理事会を行います。
・先日の卓話者、高知被害者センターの近藤様からパンフレットが届いていますので回覧します。
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● 高村禎二会長 クラブ運営方針発表

　本年度会長職を仰せつかりました
高村です。
　私は、昭和35年２月に長岡郡大津
村に生まれ、大学で東京に出て、その
ままソフトの研究所でコンピューター
を使った三次元の形状処理、特に複

雑な曲面の形状処理について研究していました。研究所
は割合自由で、服装はＴシャツ、ジーパンが普通、夜12
時から運動不足の解消と称して、みんなで卓球大会をす
ることもありました。深夜残業は当たり前、土日出勤して
も誰かがいるといった環境で、今ならブラック企業と言わ
れそうですが、自由な環境で好きなことを研究させても
らえて、とても充実していたように思います。
　研究内容の発表も自由で、アメリカの応用数学会で
200人ぐらいを前に発表させてもらったこともあります。
当時は少しは英語が喋れていたのかもしれません。この
時の研究内容をまとめて理学博士ももらいました。
　東京にいたときはずっと根無し草的な感覚がありまし
た。結婚して子どもが生まれて、少し地に足を付けて暮
らしたいなということもあって、93年に高知に戻りました。
このときお世話になったのが、当時、高知県の東京事務
所長をされていた杉本会員のご主人です。
　ロータリーには99年の１月に、日和﨑会員のお世話で
入会させていただいて以来18年。筒井会員と同日の入
会で、遅く例会場に入った私が100人目の会員となりまし
た。私のような者が入ったら、高知ロータリーの品位を汚
すことになるかもしれないがいいかと聞いたのですが、い
いということで入会したと言ったような入会挨拶を記憶し
ています。
　ロータリーの価値観は奉仕、親睦、多様性、高潔
性、リーダーシップだと思います。前ＲＩ会長のジョン・
ジャーム氏が2016年３月の『ロータリーの友』で、ロー
タリアンはこの５つの価値観全てを身に付けている必要
はないが、ただ高潔性だけは全てのロータリアンが身に
つけておくべきだと述べています。高潔を辞書で引くと、
「人柄が立派で、私欲のために心を動かさない」とあり
ますが、ロータリアン同士が人間関係を築く前提になる
と思います。皆さんに言うべきことではないと思いますが、
新会員を探すときには、それを心がけていただければと
思います。
　本年度のライズリーＲＩ会長はテーマとして「ロータ
リー；変化をもたらす」を発表しています。また、2670地
区の柳澤ガバナーは「クラブの特性を活かそう」という方
針を発表しています。本来でしたら、ＲＩ会長とガバナー
の方針を受けて、気の利いたクラブの方針を打ち出すと
ころですが、決して真面目とは言えない会員である私が
何を言っても言葉が上滑りするような気がします。ただ、
亡くなられた高地会員が会長のとき私は幹事でしたが、

高地さんの会長挨拶の中で、それぞれの家には家風が
企業には社風があります。それと同じように高知クラブ
には高知クラブの風があります。その風が最近乱れてい
るように感じますので、高知クラブらしく戻していきたい、
という話をされたことがあります。
　皆さんがクラブに出席したときに、高知クラブらしい
雰囲気の中で、安心して出席したくなるような例会にで
きたらと思っています。出席して親睦を深めることによっ
て、高知クラブとしてのさまざまな活動が円滑に進むとい
うふうにも思っています。
　委員会の活動は委員長さんに負荷がかかることが多
いのは事実ですが、できれば委員会メンバーの皆さんで、
飲みニケーションを図って、全員で委員長さんを助けて
いくにはどうすればいいかということも話し合ってもらっ
たらと思います。
　世界に120万人、日本に９万人いるロータリアンが何
かしようと思えば、かなりのことができるはずです。そ
の中の一つの事業をしているのがロータリー財団です。
我々は普段、ロータリー財団の事業を直接知る機会は
余りありませんが、120万人のロータリアンのパワーで
どのようなことが行われているか。また、日本の９万人の
ロータリアンが力を合わせて米山奨学金を運営していま
すが、それがどういう内容かということを、皆さんに理解
してもらう機会を設けたいと思っています。
　また、本年度から燦燦奨学金の寄付金を月500円ほ
ど会費と一緒にいただくことは、前年度川添会長のとき
の理事会で可決されました。この燦燦奨学金の内容成
果についても、分かりやすく説明できる場を設けること
ができたらと思っています。
　ニコニコについても、私が入会時に聞いたのは、お花
を贈ってもらうときには6,000円、それ以外のお祝いとか、
会社のことがマスコミで報道されたとか、いいことがあっ
たとか、些細なことでいいのでニコニコに入れるというこ
とでしたが、最近はニコニコに入れることを遠慮している
方があるかのように聞きます。今年度は遠慮なくいろい
ろなことでニコニコを使ってもらえたらと思います。
　本年度は創立80周年の式典も予定されています。実
行委員会をはじめ多くの会員の皆さまには、何ヵ月も前
から綿密な計画を立てていただきありがとうございます。
高知クラブを支えてこられた元会員の方 と々ともに80周
年を大いに祝い、今までの活動を振り返り、日ごろの労
をねぎらい、これからの高知クラブを考えていく場にでき
たらと考えています。ご協力をよろしくお願いします。
　少し長くなりましたが、私の方針発表に代えさせてい
ただきます。この１年よろしくお願いします。
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● 高橋明子幹事挨拶
　今年度幹事をさせていただきます高橋明子でございます。
　高村会長の運営方針を踏まえて、縁の下から会長をお支えして、和やかなクラブ運営に努めてま
いりたいと思っています。会員の皆さま、そして事務局の河野様、岩井様、どうぞご協力をお願
いいたします。なるだけ、皆さまのご迷惑にならないように職責を全うしたいと思っています。
多々、不手際がございますけれども、どうぞご指導、ご鞭撻をよろしくお願いします。

◎クラブ奉仕委員会（発表・横田英毅会員）
　ロータリーの委員会の中で五大奉
仕活動の一つであるクラブ奉仕委員
会、活気に満ちた楽しいクラブが運
営できるように、会長の指導を受け
ながら、それぞれの委員会との連携
を図り、活動を続けていきたいと思
います。
　また、副会長としてふつつかながら、会長を補佐さ
せていただきます。
　その都度工夫して、クラブが少しでも和やかで和気
藹々としたクラブになるように努力をしていきたいと
考えています。
　
◎会計（発表・杉本芙美子会員）
　会計は、ほとんど事務局さんに
よってきれいに処理はされています
ので、その書類を目くら判でなく、
きちんと目を通して判を押すという
ことが仕事かなと思っています。皆
さんから集められた会費がきちんと
運営されていくように、見ていけるように努力します。
　
◎出席委員会（発表・藤田洋子会員）
　私は数年前から出席免除会員です
が、それはそれでおいといて、でき
るだけ出席しています。皆さまもよ
ろしくお願いします。
　ロータリーは例会出席に始まり例
会出席に終わると言われるように、
例会出席は全てのロータリー活動の基本となるもので
す。会員が自主的に出席することによって、相互の親
睦が図られ、友情が深まり、さらに情報交換の場を持
つことで、クラブ活動の活性化につながっていきます。
本年度も出席向上のために、以下のことに取り組みま
す。

１．出席向上への取り組み
２．出席状況の掲示及び報告
３．新入会員への出席に関する説明

４．親睦委員会と連携し、新入会員へのフォロー
５．地区大会、各種大会への出席推進

　メイクアップの活用については、特別挙げていませ
んが、新入会員の方は紹介者の方から説明されている
とは思いますが、皆さまも教えてあげてください。
　予算額は６万円。年度末に出席優秀者への記念品代

◎会員選考委員会（発表・川添　博会員）
　候補者が出てきた場合、例会に出
席する熱意があるかどうかの確認は
重要だと思います。そのために、候
補者には事前に面接を行う。（支店
長は入会が原則ですので、面接は行
わないが、紹介者から出席の重要性
を必ず伝える）
　ノートの記載による出席方法もあり、このことによ
り出席責任を果たすこともできる。基本の例会日の前
後２週間の猶予期間があることも、候補者には説明を
していくように考えています。

　
◎会員増強・退会防止委員会
　（発表・大久保千堯会員）
　前年度委員長の入交さんが作成し
た完璧な計画書に則って行う。

１．約90名の会員数を保持すると
ともに、若干名の増強を図るよ
う努力する。

　県内在住の会員として２、３名の増員を計画して
います。

２．新会員の推薦から入会までの手続きについては、
2014年12月１日に作成された手引きにより、当
クラブに相応しい会員を選考するべく諸手続き
を行う。

３．親睦委員会はじめ各委員会のご協力を得て、会
員相互の交流を図り、退会防止に努める。

◆ 各委員会計画発表
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◎国際奉仕委員会（発表・紫藤秀久会員）
　国際的な親睦、交流と奉仕の促進
を図るため、地区と連携し、地域に
根ざした３つの活動に取り組みます。

１．高知県子ども英語弁論大会の
小学校低学年の部全員に参加賞
を授与し、優秀者には高知ＲＣ
会長賞を進呈します。

２．青少年短期交換プログラムについて、地区委員
との連携を図り、派遣学生の推薦、ホストファ
ミリーの決定。短期交換留学生の受け入れ、例
会訪問などの実施に協力する。今年度具体的に
は７月９日から11日までの２泊３日で、杉本さ
ん、川崎卓巳さんにホストファミリーとしてご
協力いただく。あと、藤田さんにもご協力いた
だくことになっています。

３．長期交換留学生事業については、運営委員会と
連携し、関係する方々にとって、意義深い取り
組みになるようサポートしていきます。今年度、
高知クラブの長期留学生受入期間は11月下旬か
ら２月下旬までと連絡を受けています。残念な
がら、まだホストファミリーが決まっていませ
ん。少しでも、受け入れにご興味のある方はぜ
ひお声かけをお願いします。また、お願いに回
りますので、ご協力をお願いします。

◎ＳＡＡ（発表・浜田栄幹会員）
　これまでのＳＡＡ計画にならい、
会長及びクラブ奉仕委員長の方針に
従い、各委員長との連帯を深め、品
位と秩序の保たれた例会となるよう
努めます。
　今年は80周年であることを踏まえ、
事務局の手厚いサポートを受けて、伝統と格式に包ま
れた明るい、楽しい例会になるよう努めます。
　会場の準備、座席の配置、食事の過不足などに気配
り気働きをしてまいります。会員の皆さまにはやむを
得ない事情で欠席するときには、事務局への連絡をお
願いします。
　ガバナーをはじめ、来賓の方やビジターをお迎えの
際には、さすが高知ＲＣの例会と思っていただき、楽
しんでいただけるように拍手をはじめとする温かいも
てなしを一層お願いします。
　私は経験が浅いのですが、私なりに真っ直ぐに努め
てまいりますので、ご協力をお願いします。

五十嵐　武

高村　禎二

高村　禎二
高橋　明子
川添　　曻
伊丹　由美
森本　道義

伊丹、小笠原
川﨑、武田
森 、 森 本
吉門、中田
津野眞千子
中田　由季

高知ＲＣの皆さま、ご無沙汰しています。広州の五十嵐です。３月の千頭さんに続き、この度は入交章二さん、
関さんにわざわざ広州までお越しいただき感激しました。高知の人の温かさ、素晴らしいです！皆さまとのつ
ながりを大切にしていきます。章二さん、関さんと楽しい３日間、お世話になりっぱなしでした。お二人はお礼
も受け取ってくれず、広州には喜ばれるお土産もないので、代わりに高知ＲＣにニコニコします。皆さまお元気
で、次は誰が来るかな〜。
先月のあじさい夜間例会では、妻たちのピアノ演奏を聴いていただきありがとうございました。また、８月８日
に同級生である門田隆将の出版記念パーティーの案内をロータリー会員の皆さまに送らせていただいて
います。もしご興味があり、お時間に余裕があればご参加いただければと思います。
創立80周年の今年、会長、幹事という大役をさせていただきます。和やかなクラブ運営に努めますので、皆さ
ま、ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。
とっても嬉しい例会出席です。高村会長、高橋幹事しっかり応援させていただきます。それと、これまで１年
間しっかりサポートしていただいた会員の皆さまに心よりお礼を申し上げます。
先日のあじさい夜間例会、その後の二次会も含め、皆さまのご協力のお陰をもちまして無事終了し、１年間の
親睦委員会の担いも完遂することができました。誠にありがとうございます。また、その後、サプライズな委員
長慰労会を皆さまに開催していただき、思わず号泣してしまい、お恥ずかしいところをお見せいたしました。併
せて川﨑会員に毎度ながら、素敵な写真をいただきました。感謝申し上げます。皆さまのおかげで素晴らし
い思い出となる１年が過ごせたことに感謝します。新しい１年も頑張ります。
あじさい例会では、毎年杉本会員に浴衣を動きやすく、華やかに着付けてもらいありがとうございます。お陰
で浴衣を着るきっかけになり、また、会員の普段と違う姿も拝見でき、楽しい例会でございました。甘えてば
かりで申しわけございませんが、来年もよろしくお願いいたします。
川﨑会員、たくさんの写真を撮っていただいた上に、プリントアウトまでありがとうございました。お心遣いに
ニコニコします。

ニコニコ箱

総数

6月20日

（-4）93 72 11 6 87.647月11日

（-6）93 57 8 22 90.80

6月27日 （-9）93 58 9 17 89.29

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　

Kochi Rotary Club

● 累 計 額 ［7月11日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金83,000 円 17,666 円
さんさん

ポリオ 募 金 52,500 円

7 25

「創立80周年について」

宮地久美子
安光　保二

宮田　速雄
嶺岸　　康

林田　義久
中村　裕司

河野　弘訓
吉村　貴志
佐野　研治

久松　朋水
入交　章二
関　　雅文

関　　雅文

脇口　　宏
南　　範子

海治　勝彦
出来　輝喜
小笠原晃男

今月は、お誕生日、結婚記念日で嬉しい月です。そして、入会できましたこと、本当にありがとうございました。
米山奨学生シファさんへの学位授与式が６月30日に高知大学学長室で
執り行われ、脇口学長より授与されました。森本会員のご出席もあり、
当クラブメンバー３名参加でした。杉本会員には、今回もご馳走になりま
した。ご支援いただいた高知ＲＣ各位に心から感謝の気持ちを伝えて
いただきたいとの伝言でした。
久々の出席なのに「皆出席賞」をいただき、恐縮しております。反省しつつニコニコします。
ソングリーダーを初めて務めました。とてもハードルの高いスタートでした。７月は自分の誕生月でもあり、忘
れられないデビューでした。皆さまありがとうございました。
約３ヵ月ぶりの出席です。期があらたまったので、今期は皆勤に努めます。
私たちの誕生日をお祝いくださり、ありがとうございます。夫婦揃って、心も体も若い64歳です。一昨日、３３
会ゴルフに初参加し優勝してしまいました。コンペは雷雨のため、後半は中止となり前半の成績だけで満額
の商品をもらってしまいました。藤田さんには「もう〜雨男きらい」と言われました。同日、テレビ高知さんの
「がんばれ高知エコ応援団」で、当社の取り組みを放送していただきました。育てた社員たちが頑張ってい
る映像を見て、誇らしく思いました。ありがとうございます。
皆出席賞をいただきました。今年度も皆出席を目指します。
誕生日のお祝いをいただきありがとうございます。
今月19日が家内の誕生日です。還暦を迎えます、健康で60年過ごせたことに感謝。私を看取るまで、元気で
いられるように、今後も大事にしていきます。ニコニコ。
欠席ばかりで申しわけありません。久し振りの出席で、誕生日を祝っていただき恐縮しております。
広州で五十嵐さんにお会いし、観光や食事をご一緒してきました。五十嵐さんは、飲み会が減ったこともあ
り、５キロ痩せたそうですが、とてもお元気でした。また、お陰様で広州の事情を詳しくお聞きすることがで
き、おいしい食事も堪能させていただきました。皆さんもぜひ五十嵐さんに会いに広州へ行ってみてください。
誕生日をお祝いいただきありがとうございました。56歳になります。７月９日の33会は17名という、私が幹事
をお引き受けしてから最多の参加者数でした。嬉しい限りです。また、当日は私が欠席したため、幹事役を
代行いただいた皆さま、そして、前日にご迷惑をおかけした吉村さん、ありがとうございました。
本日は誕生日を祝っていただきありがとうございました。この１年も元気で、社会に奉仕する所存です。
お誕生日を祝っていただきありがとうございました。九州豪雨を思うと当たり前に生きていることのありがた
さを実感します。１日１日を大切にしたいと改めて思いました。
誕生日を祝っていただきありがとうございました。
誕生日を祝っていただきありがとうございました。
今日は誕生日を祝っていただき誠にありがとうございます。話は代わりますが、80周年記念イベント「つなご
う80km」は皆さまのご協力のおかげで75.165kmに達しました。残りあとわずか！会員の皆さま、本当にあ
りがとうございました。

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知中央RC 　　　7月20日　夜間例会（城）	 高知北RC 　　　7月24日　夜間例会（三）
	 高知ロイヤルRC 　　　7月25日　夜間例会（旭）	 高知ロイヤルRC 　　　8月　8日　ロータリー休日（旭）
	 高知東RC 　　　8月　9日　休会（盆休み）（阪）	 高知南RC 　　　8月10日　休会（盆休み）（阪）
	 高知中央RC 　　　8月10日　ロータリー休日（城）	 高知北RC 　　　8月14日　休会（盆休み）（三）
	 高 知 R C 　　　8月15日　休会（盆休み）（三）	 高知ロイヤルRC 　　　8月15日　休会（盆休み）（旭）
	 高知北RC 　　　8月21日　夜間例会（三）	 高知東RC 　　　8月23日　時間変更例会（阪）
	 高知南RC 　　　8月24日　ビアガーデン夜間例会（阪）	 高知中央RC 　　　8月24日　夜間例会（城）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル


